

《单词百科:stipulate是什么意思?stipulate怎么发音?stipulate的解释和用法》

英语单词stipulate是什么意思?stipulate怎么读?stipulate怎么发音?简答网为您整理了stipulate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



stipulate怎么读

stipulate的读音:[' st ɪ pjule ɪ t]

stipulate的意思

- 1、vt. (尤指在协议或建议中) 规定, 约定, 讲明 (条件等);
- 2、vi. 规定, 明确要求;

stipulate的近义词

- 1、**condition** n. 状况;环境, 处境;条件, 条款;健康状况;疾病;

- 2、**demand** v.强烈要求;需要;
- 3、**insist on** 坚决要求;
- 4、**instruct** vt.教, 讲授;教导, 指导;通知;命令;
- 5、**lay down** 放下;规定;放弃;建造;

stipulate的双语例句

1、What does the country stipulate the profession that executes obtain employment admittance has?

国家规定实行就业准入的职业有 哪些？

2、A delivery date is stipulated in the contract.

合同中规定了交货日期。

3、All credits must stipulate an expiry date for presentation of documents for payment, acceptance or negotiation.

一切信用证均须规定一个交单付款, 承兑或议付的到期日。

4、International rules stipulate the number of foreign entrants.

国际规则规定了外国参赛者的人数。

5、A course of fire shall not stipulate the number of rounds loaded in the firearm.

比赛不得约束装填在枪枝中的子弹数量。

6、It also stipulate the negligence the course of the contract and after the termination the contract.

同时还规定了缔约过失责任和合同终止后的过失责任。

7、She could have stipulated that she would pay when she collected the computer...

她本可以要求她来取电脑时付钱。

8、Some manufacturers stipulate the price at which their goods are to be sold.

有些制造商规定出售他们生产的商品的价格。

9、The job advertisement stipulates that the applicant must have three years' experience.

招聘广告明确要求应聘者必须有三年工作经验。

10、I stipulate this only nothing further.

我要的条件只这一点,别的不要。

11、The constitutions of these nations clearly stipulate complete immunity for their heads of state.

这些国家的宪法写得很清楚,它们给予这些国家元首最完善的豁免权保障。

12、The physiochemical index of the cast completely measures up to the relevant stipulate.

铸件的理化指标完全符合标准中的相关规定。

13、Can you stipulate they would carry out the treaty?

你能保证他们会执行该条约吗?

14、The State Council can stipulate the scope of construction projects subject to compulsory supervision.

国务院可以规定实行强制监理的建筑工程的范围。

15、[可数名词, 不可数名词]The only stipulation is that the topic you choose must be related to your studies.

唯一的要求是你选的题目必须与你的研究科目有关。

16、Assess the manufacturing cost and stipulate standard working time to minimize the waste of resource.

评估制造成本和制定标准作业时间以把资源浪费最小化。

17、Absolutely not . At no time did we stipulate the nutritional value of our food.

绝对不是. 我们一定会保证我们食物的营养价值。

18、Laws stipulate the maximum interest rate that banks can charge.

法律对银行可以收取的最高利率作了规定。

以上是简答网为您整理的stipulate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于stipulate的用法、

stipulate的释义、stipulate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/stipulate>

